

Prueban con estudiantes urnas electrónicas

Escrito por Agencia

Jueves 30 de Septiembre de 2010 01:52



HERMOSILLO, Septiembre 30 de 2010.- Unos 4 mil alumnos de 5 secundarias de Hermosillo, realizaron elecciones estudiantiles para elegir al presidente de su Sociedad de Alumnos, con la oportunidad de utilizar por vez primera en este tipo de ejercicios las urnas electrónicas.

El Consejo Estatal Electoral presentó en Sonora con apoyo del Instituto Electoral del Distrito Federal, esta tecnología dentro del programa “Participa, Democracia: misión de todos”.

Realizaron elecciones estudiantiles en las secundarias “Carlos Espinosa Muñoz”; “Cajeme”, “Juan Ceballos Ayala”, “Francisco Galaviz Gómez” y “José Vasconcelos”, en tres de ellas participando dos turnos.

Prueban con estudiantes urnas electrónicas

Escrito por Agencia

Jueves 30 de Septiembre de 2010 01:52

Se utilizaron 17 urnas electrónicas con el software de las planillas para la jornada; la participación fue positiva. En el evento de la Secundaria Técnica 1, "Carlos Espinosa Muñoz", estuvo presente el secretario de Educación y Cultura Oscar Ochoa Patrón, y la consejera Presidenta del CEE Hilda Benítez Carreón.

VENTAJAS:

La urna impide votar por segunda ocasión.

Permite al votante corregir su preferencia.

Evita errores humanos en el escrutinio y cómputo de una elección.

Prueban con estudiantes urnas electrónicas

Escrito por Agencia

Jueves 30 de Septiembre de 2010 01:52

Da certeza y confianza sobre los resultados electorales.

Se realizó una jornada electoral con características de elección constitucional, como la instalación de mesas directivas de casilla con alumnos.

Se utilizó una lista nominal, en este caso del alumnado y tinta indeleble en el pulgar izquierdo de cada estudiante, para señalar que ya había usado la urna electrónica.

Además de Hermosillo, se harán elecciones estudiantiles en Nogales, Obregón y San Luis Río Colorado.